

Sarrebouurg

Le pays du Saulnois et son précieux sel en conférence au centre socioculturel



Le Gros Max dont la cuve est toujours visible entre Morville et Hampont tirait des obus de 380 sur Nancy et Lunéville en 1916. Photo DR

La Shal section de Sarrebouurg (Société d'Histoire et d'archéologie de Lorraine) propose une conférence sur les trésors du Pays du Saulnois, le lundi 11 mars, à 19 h 30, au centre socioculturel de Sarrebouurg. Le Pays du Saulnois possède un très riche patrimoine, tant au niveau de l'histoire, que du point de vue des milieux naturels. Le sel est bien sûr à l'origine de sa richesse et le « pagus salinensis » s'étendait jadis bien au-delà des li-

mites du canton officiel du Saulnois.

Retour au temps des Celtes

L'exploitation des sources salées remonte au temps des Celtes. Au Moyen-Âge, les salines de la vallée de la Seille ont fait la fortune de bien des seigneurs de toute la région. La place forte de Marsal et Vic, capitale du bailliage épiscopal de Metz, présentent un patrimoine architectural remarquable mais qui ne doit

pas occulter d'autres trésors moins connus.

De la même façon, les oiseaux de l'étang de Lindre, les prés salés de la vallée, les orchidées de la Côte de Delme sont trois sites exceptionnels parmi toute une mosaïque de milieux naturels variés.

Pour parler de tous ces trésors, il était logique de choisir Roger Richard, président de l'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine.